



Au ciné !

publié le 07/11/2017

Wallay à l'Estran

Descriptif :

Dans le cadre du festival Vision d'Afrique, les élèves des classes de 4ème A, B et C ont découvert le film Wallay, du réalisateur Berni Goldblat, vendredi 20 octobre, au cinéma l'Estran de Marennes.

Dans le cadre du festival **Vision d'Afrique**, les élèves des classes de 4ème A, B et C ont découvert le film **Wallay**, du réalisateur **Berni Goldblat**, vendredi 20 octobre, au cinéma l'Estran de Marennes.

Un travail préalable avait été réalisé sur l'affiche du film et le synopsis avec le professeur de français.

Après le film, les élèves ont pu poser quelques questions et échanger avec **Makan Nathan Diarra**, jeune acteur qui interprète le rôle principal d'Ady.

M. **La Cognata**, organisateur du festival, a donné quelques précisions sur le **Burkina Faso**, pays où se déroule la majeure partie du film.

Un grand merci à la Direction de l'organisation du Festival Vision d'Afrique, au cinéma l'Estran qui ont permis aux élèves du collège Jean Monnet de voyager !

En savoir plus sur le film :

<http://www.telerama.fr/cinema/films...>

Makan Nathan Diarra et M. La Cognata en photo ci-dessous :

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.